
Date de convocation : 28/04/2025
Date d'affichage de la convocation : 28/04/2025

Membres présents : 9
Mmes GAIRAUD Myriam – MALAFOSSE DONGUY Marie-Lise - M.M. GABRIEL Cédric – HERNANDEZ Patrick – SOLER Michel - 
ROMANO Jérôme – PETER Éric – FONS Vivien – Mme SALLES Agnès

Excusés : 0

Pouvoir : 1
Mme SALIC Lucie à Mme SALLES Agnès

La séance est ouverte à 18h30

Désignation du secrétaire de séance : Mme MALAFOSSE DONGUY Marie-Lise

     
Ordre du jour   :

      

 Approbation du PV de la séance du 07 Avril 2025

PV approuvé à l'unanimité

 Organisation de la cérémonie du 8 mai

Rendez-vous à 11h devant le monument aux morts. Les fleurs ont été commandées à la fleuriste de CLERMONT. L'apéritif, pour 
la population, a été commandée à l'épicerie du Vissou. Le porte-drapeau est prévenu de l'horaire.

 Organisation du débroussaillage autour de la Mine de Pioch Farrus 

Le 12 mai à partir de 18h par les membres du Conseil Municipal. Si mauvais temps, report au lundi 19 mai.

 Trail de l'Estabel : dimanche 18 mai

Il faut signaler à la Communauté de Communes du Clermontais qu'un arbre est tombé sur un sentier (sentier emprunté par les 
trailers) de randonnée entre la Cave des Deux Rocs et la piste des Crozes.
Inauguration du sentier des mines le 18 mai à 12h30.
Faire une relance des invitations. Ne pas oublier le micro.

 Travaux à faire à l'église Saint Etienne :

Le panneau d'information près de l'entrée est en très mauvais état. Qui doit s'en occuper, la paroisse ou bien la Commune ? A 
vérifier.
Vérifier s'il n'y a pas une tuile cassée au-dessus de la sacristie.
Vitre à changer dans le local derrière la chaire. A faire en régie.
Visite des services Patrimoine du Département lundi 12 mai à 10 h pour donner un avis à propos de la dégradation des murs du 
chœur derrière « les stalles » en bois.
Un point sera fait lors du conseil de Juin.
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 Travaux de sécurisation des ponts :

Un webinaire est organisé par l'AMF et le CEREMA à propos des dernières mesures concernant les travaux sur les ponts et leurs 
financements : mercredi 14 mai de 15h à 16h30.
Eric PETER va essayer de suivre ce webinaire.
Pour les ponts de la Commune, le dossier est prêt en attente de savoir s'il est éligible.

 Copil Mine de Pioch Farrus du 7 avril

Il faut relancer ALPA CONSEILS pour la diffusion du PowerPoint. Stéphanie RENAULT va nous adresser ses notes.

Points Divers :

 Mail de l'Office de Tourisme du Clermontais pour demander une visite exceptionnelle de la Mine de Pioch 
Farrus

Refus des membres du Conseil Municipal car la Mine n'est pas accessible au public pour l'instant.

 Problème sur le réseau internet de l'école et de la médiathèque

      Intervention prévue le mardi 6 mai

 Information sur le courrier du Préfet de l'Hérault à propos de l'autorisation accordée pour la recherche de 
lithium sur 22 communes du Département dont CABRIERES fait partie.

      Madame le Maire informe, qu'en lien avec le Président de l'AMF, une motion sera rédigée pour exprimer notre
inquiétude et émettre un avis défavorable à cette recherche par rapport au manque d'eau, à l'impact sur le paysage et
aux incohérences avec notre appartenance au Géoparc, au Grand Site de France et aux Villages d'Avenir.

L'ensemble des membres du Conseil Municipal est d'accord sur le principe de cette motion. Vote : 10 voix pour

POINTS COMMISSIONS

➢ Commission Travaux

 Travaux enfouissement réseaux
Les travaux d'enfouissement des réseaux rue de la Place, rue du Mas de Rigaud et chemin du Trescol devraient être terminés fin
Juin 2025.
Une intervention d'ENEDIS est prévue en Juillet pour poser des câbles en vue du déplacement du transformateur du Trescol.

 Mur de soutènement des Pitrous Haut

Les travaux du mur de soutènement du chemin des Pitrous Haut sont terminés.

 Viabilisation des terrains chemin des Cayragnasses

Un rendez-vous est fixé avec ENEDIS pour la viabilisation des terrains.

 Entretien toit végétalisé Médiathèque

Il faut trouver une formation pour les agents techniques pour le travail en hauteur ; ceci afin de leur permettre de faire 
l'entretien du toit végétalisé de la médiathèque en toute sécurité.

➢ Commission Culture - Environnement – Patrimoine

 Recherche fossiles 
        Pour information, la convention établie avec les Universités concernées par la recherche sur les fossiles de l'Ordovicien
        nous a été retournée signée.

 École de musique inter-villages
Le dossier de demande de subvention de l'association de l'école de musique inter-villages est arrivée en Mairie dûment 
complétée.



 Cinéma en plein air
Choix du film pour la séance de cinéma en plein air du 18 juillet : Le secret de Kéops

 Médiathèque
          Information : la médiathèque vient de recevoir la commande livres financée par le Réseau des bibliothèques (900  €) ainsi 

        qu'une dotation de jeux également financée par le Réseau.

DÉLIBERATIONS

Aucune délibération n'a été prise par manque d'éléments. Elles sont reportées au Conseil Municipal de Juin.

 

Prochain CM     : 2 juin

Fin de la séance : 20h30

Le secrétaire de séance        Le Maire
     Marie-Lise MALAFOSSE DONGUY          Myriam GAIRAUD


